

Madame Monique **Tzaud-Détraz**, à Lausanne ;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies  
ont la tristesse de faire part du décès de

## **Monsieur Jean-Pierre TZAUD**

leur très cher époux, papa, parent et ami,  
qui s'est endormi paisiblement le 18 mars 2015, à l'âge de 80 ans.  
Un grand merci à tout le personnel de l'EMS Pré Fleuri, à Lausanne,  
pour leur dévouement et leurs soins attentionnés.  
Selon son souhait, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.